

LADY GAGA #GAGADAY EL 7 DE FEBRERO A LAS 17H  
FAME VEN Y GANA UN VIAJE A MIAMI

publicidad de calidad  
audiencia cualificada  
en el portal de noticias  
PERIODISTAS-ES

Martes, 5 de Febrero de 2013 Actualizado 07:04:41 Titulares: Corrupción en España: de sombreros y de boinas



PORTADA | PRENSA RTV | FOTOGRAFIA | CULTURAS | SOCIEDAD | EN ESPAÑOL | MUNDO | TIEMPO LIBRE | OPINIÓN | COMUNIDAD | BLOGS

**Derechos Humanos** | Libertad de expresión | Planeta azul | Economía | Política | Religiones / Ciudadanía

NAVEGAS POR MUNDO ▶ **DERECHOS HUMANOS** ▶ ACCESS INFO PAGARÁ 3.000 EUROS POR PREGUNTAR POR LAS MEDIDAS ANTICORRUPCIÓN EN ESPAÑA

## Access Info pagará 3.000 euros por preguntar por las medidas anticorrupción en España

LUNES 29 DE OCTUBRE DE 2012 13:58 PES



PES.- Access Info Europe tendrá que pagar 3.000 euros por preguntar cuáles son las medidas que España está implementando para luchar contra la corrupción, según una sentencia del Tribunal Supremo que cierra un caso que comenzó en 2007 por el silencio administrativo del gobierno ante esta cuestión.

Según Access Info Europe, el Tribunal Supremo argumenta que la información solicitada por la ONG sobre el cumplimiento de España con las obligaciones impuestas por la Convención de las Naciones Unidas contra la Corrupción es en realidad una forma de pedir explicaciones al gobierno y no una

solicitud de información en sí. El Tribunal no se pronuncia sobre la alegación principal, que es la violación del derecho de acceso a la información, reconocido internacionalmente como un derecho fundamental.

“El problema es que la Administración no llega a contestar a Access Info Europe, lo que obliga a la organización a acudir a la vía judicial, una vía lenta y costosa para todos pero especialmente las ONG, para poder seguir con su trabajo”, comenta Enrique Jaramillo, abogado defensor de Access Info Europe en este caso.

“El Tribunal Supremo reconoce que la Administración incumple con su obligación de contestar, escudándose en la figura del silencio administrativo, y condena en costas a quien reclama amparo judicial con una sentencia que ni siquiera entra en el fondo del asunto”, explica Jaramillo, y añade que “el riesgo de tener que pagar costas es un desincentivo enorme para el ciudadano y hace menos probable que alguien decida impugnar judicialmente la falta de respuesta a una solicitud de información.”

Según el seguimiento que Access Info ha efectuado desde 2006 en España, el nivel de silencio administrativo en la solicitudes de acceso a la información a instituciones españolas es de media de un 50%.

España, en el marco de sus obligaciones como país firmante de la Convención de Naciones Unidas Contra la Corrupción (UNCAC), debe completar cada dos años un formulario de autoevaluación en el que detalla qué está haciendo para implementar las medidas para luchar contra la corrupción. Esta información en España no es pública.

“Esta situación es bastante sorprendente, especialmente para un país que está diciendo a la comunidad internacional que está haciendo esfuerzos por mejorar la transparencia, en concreto para luchar contra la corrupción” comenta **Helen Darbishire**, directora ejecutiva de Access Info Europe, quien informa de que “ya se ha presentado un recurso ante el Tribunal Constitucional y se recurrirá esta decisión ante el Tribunal Europeo de Derechos Humanos”.

España sigue siendo el único país de Europa con más de un millón de habitantes que no cuenta con una ley de acceso a la información pública. Esta situación también coloca a España en la lista de incumplidores de la UNCAC que recoge en su artículo 13 la necesidad de “garantizar el acceso eficaz del público a la información”.

“Es una situación que roza lo ridículo y que además de seguir sumando derrotas a la transparencia

PUBLICIDAD



NOTAS

LO MÁS LEÍDO

Hasta 27:02:2013

Enviar reportaje para el Premio “Huelva” de Periodismo 2012.

Hasta 28:02:2013

Enviar relato corto al Concurso Elena Soriano convocado por el Ayuntamiento de Suances.

HORÓSCOPO DE HOY

Descubre en [Horoscopo de hoy](#) lo que el destino tiene preparado para tí. Todo sobre astrología, los signos del zodiaco, compatibilidades y mucho más.

WEBADS 300X250



COMENTARIOS

Corrupción en España impacta en el medio ambiente de Argentina

Claro, Argentina es conocido en todo el mundo por su transparencia total, con miles de desaparecidos durante a...

en España, perjudica aun más la imagen y la reputación de las instituciones públicas españolas, ya bastante menoscabada por la crisis", comenta **Victoria Anderica**, coordinadora de campañas de Access Info Europe.

Sigue la actualidad de Periodistas en Español en nuestro [boletín de titulares](#).

Indica nombre, apellidos, profesión y país.

6

2

4

Twitter

Share

8

J'aime

## Comentarios (1)

[RSS Comentarios](#)

...

escrito por guss, octubre 30, 2012

Medidas anticorrupción ?

Ya pa'que !

La España del Hambre en el año 2013.

firmado: pp, psoc.



+0

## Escribir comentario

Nombre

Email

Título

Comentario

corto | largo

Suscripción por correo electrónico (solo usuarios registrados)

He leído y estoy de acuerdo con la [Terminos de uso](#).



Escribe las dos palabras:



NUEVO COMENTARIO

Por una Propuesta Radical Demócrata: 1.- Sin igualdad social no hay libertad plena.

Lo veo tan necesario como lejano (con esta clase política y la falsa democracia que en la que vivimos), no es...

Greenpeace: la capacidad de controlar vertidos de petróleo en el Ártico es inadecuada

Muy atinado y pertinente el artículo. La defensa del mar se convierte hoy, en un derecho humano fundamental. ...

Corrupción en España impacta en el medio ambiente de Argentina

Patetico es que los españoles traten de justificar su corrupcion mirando a otro pais...y encima les sale mal...

La generación más titulada

Muy bien expresado Don Máximo. Estos jóvenes de hoy en día son unos inútiles, mucho titulito pero no saben...

Impresiones mexicanas III: Viajar siempre es bueno. Viajar, no huir...

☹ Eso es, ¿un hombre blanco bonaerense incapaz de utilizar el sistema público de transporte -según él mis...

### GUÍA DE SERVICIOS

[Añadir Ingreso](#) [Buscar](#)

[Alojamiento](#)

[Arte y artistas](#)

[Comunicación](#)

[Editoriales y librerías](#)

[Informática y telefonía](#)

[Ocio y tiempo libre](#)

[Regalos](#)

Curso de AUTÓMATAS PROGRAMABLE

Conviértete en Profesional Industrial. Con clases prácticas

Visita nuestra web

Obtén tu título de:

### ÚLTIMAS ENTRADAS DEL BLOG

Las 15 preguntas y la entrevista que nunca le hicieron a Rajoy (ni a su pantalla de plasma) por lulesi



La amistad cura a las mujeres por Saruca



Corrupción en España: de sombreros y de boinas por Teodoro Rentería



¿Y si Rajoy no miente? por garciamaximo



De gramática, Twitter y sobres..."salvo alguna cosa" por igarciacia



Eimish & Shun Li por nuncileon



La marca España por Marisa Babiano



Por una Propuesta Radical Demócrata: 1.- Sin igualdad social no hay libertad plena. por PacoAndujar



Concierto flamenco para el Carnaval (1) por lulesi



Fitur: quien te ha visto y quien te ve por felipealonso



Pemex en México: la verdad por dura que sea por Teodoro Rentería



Eurotopía, la utopía europea de Heineken (8. Italia) por Manuel López



Firmando con fantasmas por mrosamedel



La conjura de los ladrones necios por lulesi



Recuperar la niñez guatemalteca por lleanaAlamilla



